

Du magst Süßigkeiten? ¡No hay problema!

Hattest du jemals einen Tag, an dem du einen Stock hältst und jeder aussieht wie eine Piñata?

Der Spanischkurs von Frau Hoppe schon.

Aber keine Sorge, wir haben natürlich eine Piñata genommen und wenn ihr mal im Raum 028 wart, habt ihr unsere bunte Piñata an der Decke gar nicht übersehen können.

Aber wieso gerade der Spanischkurs?

Also ... in ein paar Gebieten von Spanien oder Mexico ist es Tradition am Geburtstag eine Piñata zu schlagen, was wir in Deutschland nicht so häufig machen. Das ist sehr schade!

Aber da wir es gerade in unserem Lehrbuch durchgearbeitet haben, haben vier Schülerinnen aus unserem Kurs zwei Piñatas selber gebastelt und eine davon durften wir sogar schon im Unterricht mit einem Besen zerschlagen!

Und puhhh war das viel Arbeit!

Aber ganz ehrlich: den Spaß ist es am Ende wirklich wert!



Ach ja! Herzlichen Glückwunsch auf Spanisch heißt: „¡Feliz cumpleaños!“
Wusstet ihr das? Nein?

Seht ihr, dann ist es doch höchste Zeit in einen Spanischkurs zu kommen, denn wir wissen sogar wie die unterschiedlichen Geburtstagslieder heißen.

Außerdem ist es voll witzig, dass du jemandem auf einer Sprache gratulieren kannst, die er selber nicht versteht! Einen direkten Vorteil bringt dies zwar nicht, aber für einen einmaligen Gesichtsausdruck ist gesorgt!



Übrigens: Wusstet ihr, dass man dem Geburtstagskind in Spanien so viele Male am Ohr ziehen darf, wie es alt geworden ist?

Mit ein wenig Glück ist das Ohr am Ende noch dran ;-)
Wenn ihr diese Tradition nachmachen wollt, seid euch erstmal sicher, dass ihr dieser Person vertrauen könnt.

Wir wünschen euch viel Spaß, falls ihr vorhabt eine Piñata selber nachzubasteln, denn wir können das echt empfehlen!



Bastel-Anleitung von Evelin & Lara 1



Piñata von Letizia & Johanna

¡Adiós y buena suerte!

Tabea Losing & Eliana Köhne (aus dem besten 9er-Spanischkurs des HAG :-)